
開 催 日 時

自治協議会名 友生地区住民自治協議会

開 催 場 所 友生地区市民センター

森岡昭二

渡久山カナエ

百上真奈

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２３年 １０月 ２８日

　　　平成２３年度議会報告会３班

　　　　　　　代表者　　上田　宗久　　　　

　しい。

　は観光に力を入れていくべきである。

・医療体制が危機的になっている。病院の職員も意識を高めるべきである。薬品

　在庫のチェックもしっかりするべきである。

・木造住宅の耐震診断は予算づけが少ない。県の方針に近づけられるのか。

・岩倉峡を開削すべきだと思うが。

・鳥獣害防止柵について、台風で倒れたり、動物がぶつかったりして補修するの

　にお金がかかる。

・ゆめが丘の工場について、伊賀市と企業で「公害防止協定」を締結しているが、

　そこに下友生区も入れてほしい。大気自動測定装置（固定式）を取り付けてほ

　ないと困る。
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・駅前再開発ビルの産廃の件よりも、しらさぎクリーンセンターのダイオキシン

・新庁舎の件は、車の渋滞なども含め、現在の場所は反対である（複数）。伊賀

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年１０月１８日（火） １８時３０分 ～ ２０時４０分

上田宗久、森岡昭二、百上真奈、西澤民郎、渡久山カナエ

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

司 会 者

記 録 者

報 告 者

　が発生したことのほうが重大ではないか。数値の測定もしっかりとしてもらわ


